

Je serai à Puylobier (tout près de chez moi, pour une fois, au pied de la montagne Sainte-Victoire), vendredi prochain 23 septembre 2016 à 19 h 30, pour présenter (en 15-20 min) le film **Demain** :

Le Ciné-Club de Puylobier

Vendredi 23 Septembre 2016

A Puylobier, Place des vertus

**19h30 Apéritif Bio et
Inscriptions**

Film évènement !

DEMAIN



UN FILM DE
CYRIL DION ET MÉLANIE LAURENT

A partir de 20h30, présentation du film par Etienne CHOUARD,
conférencier (démocratie, monnaie)

Alors que l'humanité est menacée par l'effondrement des écosystèmes, Cyril, Mélanie, Alexandre, Laurent et Antoine, tous trentenaires, partent explorer le monde en quête de solutions capables de sauver leurs enfants et, à travers eux, la nouvelle génération. A partir des expériences les plus abouties dans tous les domaines (agriculture, énergie, habitat, économie, éducation, démocratie...), ils vont tenter de reconstituer le puzzle qui permettra de construire une autre histoire de l'avenir.

Comme vous le savez sans doute, le projet de Cyril et de Mélanie, avec *Demain*, est de décrire une foule d'actions positives enthousiasmantes, un peu partout sur terre, actions pour le BIEN COMMUN menées par des collectifs bien motivés, pour nous remonter le moral en associant les idées de projets citoyens, écologiques et solidaires, de monnaies locales, de vraie démocratie... en remontant même, finalement, à la cause première de nos impuissances politiques pour défendre — tenez-vous bien — les très nécessaires assemblées constituantes tirées au sort !... ☐

Un film épatant, donc, qu'on revoit toujours avec plaisir sans se lasser, tant il fourmille de détails excitants et stimulants. C'est un grand réservoir d'optimisme et de bonne humeur ☐

Si vous habitez dans la région d'Aix-Marseille, je serai heureux de vous y rencontrer (on prendra sûrement un pot après le débat qui suivra le film).

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10154511367267317>